

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 09. September 2014

Radfahren im Schlosspark (SPD)

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat gemeinsam mit HI Maßnahmen zu ergreifen, um das illegale Radfahren auf den nicht freigegeben Wegen im Schlosspark zu unterbinden. Es kommt immer wieder zu unliebsamen Begegnungen zwischen Fußgängern und aggressiven Radfahren, die – wie das Ereignis vor einigen Wochen beweist – sogar in gefährliche Körperverletzung ausarten.

Es wird um eine Prüfung gebeten, ob das Anbringen von Schildern im Nahbereich an allen Zugängen sowie regelmäßige Kontrollen eine von mehreren Möglichkeiten sind, die das illegale Befahren minimieren.

Beschluss Nr. 0101

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.
Hessisches Immobilienmanagement zur Kenntnis

Hahn
Ortsvorsteher